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En nuestro paseo diario a menudo encontramos contaminación espiritual que contamina 

bastante nuestras vidas cristianas. Qué maravilloso es recordar que nuestros pecados 

pueden ser perdonados diariamente a través de Cristo Jesús el Hijo del Dios vivo. 

Somos el templo del Espíritu Santo y por lo tanto se requiere que cumplamos con ciertos 

estándares de Dios. Hay mucho que la iglesia de Cristo de hoy en día puede aprender 

de la vida del templo de Dios en Jerusalén. En la historia de la vida del templo del Señor 

en Jerusalén, hubo momentos de conquista por parte de extranjeros cuando la 

oscuridad prevaleció en el interior sagrado de la casa de Dios. Tal caso puede verse 

cuando Antíoco IV conquistó y gobernó Israel. Una gran oscuridad reinó en el templo 

de Dios porque Antíoco detuvo la adoración y el sacrificio en el templo del Señor. Tomó 

todos los utensilios y botellas del aceite sagrado de la unción que se usaban para adorar 

a Jehová y los usó para adorar a los ídolos griegos paganos. Este fue un escenario muy 

triste en Jerusalén pues los israelitas se encontraron sin adoración. Hubo una gran 

protesta entre los israelitas porque el vacío se había instalado en sus corazones. El 

dolor era más severo debido a la gran conciencia que tenían los israelitas, pues ellos 

sabían muy bien que tenían a Jehová su verdadero Dios, a quien necesitaban adorar. 

Esta agonía y angustia que reinó en Jerusalén durante la conquista griega se prolongó 

durante varios años. No fue hasta que Macabeo escenificó lo que se llamó la revuelta 

"atrévete a luchar, atrévete a encender", cuando Israel fue liberado. Los griegos eran 

muy superiores en la filosofía y astronomía humanas, ya que adoraban a sus ídolos, los 

dioses del viento, el sol, la luna y las estrellas. También poseían una superioridad única 

en la guerra que hacía que los israelitas temieran luchar contra ellos en Tierra Santa. 

Esto causó un dolor aún mayor en los corazones de los israelitas, ya que se convirtieron 



 

 

literalmente en esclavos de los griegos. Los griegos habían tratado de obligar a los 

israelitas a adorar a sus dioses ídolos paganos sin éxito. Es esta protesta masiva,  que  

Macabeo hizo un atrevido acto de ataque a los griegos para restaurar la casa del Señor. 

Al principio de su aventura, ninguno de los israelitas creyó que Macabeo tendría éxito 

en su misión. Pero cuando literalmente envió a los griegos a correr y trajo la libertad a 

la tierra, los israelitas saludaron esta nueva libertad con un gran suspiro de alivio. Sin 

embargo, lo primero que Israel hizo en su nueva libertad fue volver a la casa del Señor 

y tratar de encender de nuevo la lámpara de Dios. Cuando buscaron cualquier 

remanente en alguna botella de aceite sagrado de unción para encender la lámpara de 

Dios, no encontraron ninguno excepto uno que había sido olvidado accidentalmente por 

sus malvados maestros griegos. En la perplejidad del momento, a pesar de no tener 

suficiente aceite, Israel por fe decidió volver a encender la Lámpara de Dios en la casa 

de JEHOVÁ en Jerusalén. Sea como fuere, se generó mucho temor porque todos 

sabían muy bien que un poco de aceite no era suficiente para mantener encendida la 

Lámpara de Dios ni siquiera por un solo día. Pero cuando los israelitas encendieron la 

Lámpara de Dios en el templo del Señor, para su agradable sorpresa la lámpara se 

encendió desde el primer día, luego el segundo día, hasta el octavo día y todavía estaba 

ardiendo. Un poderoso e impresionante milagro había tenido lugar de repente en la casa 

del Señor. Era un estado de profundo shock, sorpresa, asombro, excitación, de 

proporciones inimaginables para un pueblo previamente abandonado y esclavizado. 

Esto se conoció como el Milagro de la Luz o el Milagro de las Lámparas o en hebreo 

Hanukkah. El Dios Todopoderoso, después de escuchar la súplica de Israel por la 

redención, realizó un poderoso milagro ante sus ojos en el momento más crucial de su 

necesidad. Después de muchos años sin adoración, Israel ahora anhelaba 

desesperadamente adorar a JEHOVÁ y él prestó atención al anhelo de sus corazones. 

Jehová el Dios de Israel había provisto sobrenaturalmente el aceite que mantenía 

encendida la Lámpara de Dios no sólo durante los siete días de la semana, sino que 

iluminaba su camino hacia la nueva semana. Continuó hasta el octavo día. Esto 

significaba que Dios había restaurado completamente la luz en el interior sagrado de su 

casa, y la llevó justo a una nueva estación de la eternidad cuando la luz ahora superaba 

a la oscuridad en el lugar santísimo. Esta fiesta es muy celebrada por los judíos de todo 

el mundo y especialmente en Israel como la fiesta de la victoria sobre el enemigo. Ha 

sido llamada la fiesta de la Luz. En la celebración de esta fiesta el pueblo judío vuelve 

a encender cada día una lámpara de las ocho que hay en la Menorá. 

 La lámpara central es la novena lámpara de la Menorá y se llama el Siervo. Es este 

Siervo el que se usa para encender las ocho lámparas. Estas lámparas se encienden 

diariamente de tal manera que al octavo día se encienden todas las ocho lámparas. 

Esta fiesta de la luz, se celebra en el calendario hebreo y cae muy cerca de la Navidad. 

Normalmente ocurre alrededor de enero, ya que recuerdan cuando el Señor, el Dios de 



 

 

Israel les dio la victoria no sólo sobre el diablo, sino también sobre la oscuridad que se 

había impuesto en su adoración. La oscuridad que había prevalecido en el interior de la 

casa del SEÑOR durante mucho tiempo fue rápidamente superada por la inextinguible 

luz de la lámpara de Dios. Esta luz trajo el tan necesitado avivamiento en la casa del 

Señor y en las vidas de los pueblos de Judá e Israel.  

Esto Sucedió en la iglesia 

En el caso de la iglesia de hoy, la dispensación de la oscuridad en la casa del Señor ha 

reinado en todo su curso y continúa dejando en la calle las vidas de muchos cristianos. 

Esta oscuridad ha venido de las predicaciones de falsas doctrinas de prosperidad que 

defienden la acumulación de riqueza terrenal sin articular la más importante santidad 

del Señor. 

Por esta razón, el pecado sexual, la política, la idolatría, la brujería, la homosexualidad, 

el lesbianismo, la pornografía, etc., se han abierto camino en la iglesia de Cristo de hoy, 

incluso entre los pastores. Este evangelio corrupto que intenta salirse con los 

requerimientos de santidad del Señor, ha resultado en que los cristianos vivan una vida 

espiritual mediocre y comprometida. Este período de oscuridad ha llegado con su pleno 

curso de impunidad y ha traído mucho dolor al corazón del Señor, literalmente alienando 

a la iglesia de su voluntad. La gloria de Dios se ha agotado por lo tanto de la iglesia, 

obligándola a empezar a vender pequeñas botellas de aceite de olivo y pañuelos en 

nombre de la "impartición" durante sus servicios pascuales. Los falsos profetas han 

mentido e incluso pretendido que pueden curar el VIH/SIDA entre otras enfermedades, 

cuando en realidad es una mega estafa del inframundo que ha entrado en la iglesia de 

Cristo. Estos escándalos incluyen a pastores que caen en pecado sexual con los líderes 

de adoración y los congregantes, solicitando dinero a las viudas pobres, para comprar 

aviones privados y casas lujosas en las playas. Estos pecados en la casa han sido 

presentados en vivo en la televisión mundial y a través de los medios electrónicos e 

impresos. Las niñas embarazadas han vuelto públicamente a la iglesia durante los 

servicios y han exigido abiertamente la manutención de los niños a los pastores y 

obispos que las han embarazado. Todos estos pecados han sido cometidos 

abiertamente en la casa del Señor. Si estas abominaciones no constituyen la gran 

oscuridad que ha colonizado la iglesia, entonces, ¿qué son? 

 

Han afligido tremendamente el corazón del Precioso Jesús. Para empeorar las cosas, 

algunos pastores han sido sorprendidos profanando sexualmente a jóvenes en sus 

oficinas, y esto ha sido reportado en los medios seculares. Esto no es más que un 

pequeño vistazo de la gran oscuridad que ha envuelto a la iglesia actual de Cristo. 

Algunos pastores incluso se han calificado de "apóstoles" y "profetas", cuando en 



 

 

realidad es el propio SEÑOR Dios quien llama a los apóstoles, profetas, evangelistas, 

pastores y maestros a servir a Cristo Jesús en la casa del SEÑOR. Han dicho 

abiertamente en la televisión y en las iglesias que la gente traiga dinero a los pies de 

estos falsos apóstoles. Algunos falsos profetas han acudido a hechiceros para que 

hagan magia para realizar ciertos milagros de la oscuridad. Esto lo han hecho muy 

conscientes de que en realidad son falsos y no llamados por Señor, creando así una 

falsedad abominable en la iglesia. Todo se reduce a la falta de temor del Señor que ha 

entrado con una gran oscuridad en la iglesia. 

En Israel, cuando esta era de oscuridad reinó, clamaron al Señor por ayuda y él los 

escuchó. Es sinónimo de cuando Israel estaba en la esclavitud egipcia y entonces gritó 

al SEÑOR por la gran crueldad con la que sus malvados amos la habían sometido. Sólo 

entonces el Señor les envió la liberación. En la época de los Macabeos, cuando una 

nueva era se iniciaba, los israelitas aprovecharon rápidamente la oportunidad y lucharon 

deliberadamente en el poderoso episodio de "atrévete a luchar, atrévete a encender". 

La iglesia también debe expresar hoy en día extrema pena y protesta contra su actual 

esclavitud del pecado ante el Señor, por la desesperada liberación que necesita. Sólo 

entonces el Señor le dará el poder de organizar una poderosa cruzada "atrévete a 

luchar, atrévete a encender". Este tipo de batalla espiritual de Macabeo es 

absolutamente necesaria en la iglesia de hoy para expulsar la oscuridad que ha 

reclamado el dominio sobre el interior de la casa del Señor. Es la única manera de volver 

a encender la lámpara de Dios en la oscura casa del Señor de hoy. Sin embargo, en el 

caso de la iglesia, las bases están cargadas porque tiene el Espíritu Santo de su lado y 

todo lo que necesita es darse cuenta del arrepentimiento, el cual expulsa al gobernante 

de las tinieblas y permitir que el milagro de la Luz Eterna de Dios reine en ella. La 

inextinguible Luz Eterna de Dios que la iglesia requiere en este momento de necesidad 

y oscuridad es el Rey de la Gloria, nuestro Señor Jesús. Él es la Luz del mundo desde 

tiempos inmemorables y cuando le da a la iglesia su Luz que es eterna, y al encender 

la Lámpara de Dios en la iglesia entonces la iglesia tiene la capacidad de curar las 

heridas infecciosas del pecado y traer paz a la vida agitada que la iglesia vive hoy en 

día (Juan 1:1-5; Juan 8:12; Juan 14:27). 

Sin embargo, hay que recordar que el profeta Samuel a una edad temprana estaba 

acostado junto al Arca de Dios y la Lámpara de Dios no se había apagado. Esta 

Lámpara de Dios nunca se apaga en la casa del Señor. Es esta Lámpara que da la 

inextinguible Luz de Dios (1 Samuel 3:1-4). Esto implica que Dios está pidiendo 

particularmente al sacerdocio en la iglesia, que cambie de posición, desde la condición 

de Elí, de yacer en el mismo lugar habitual del patio exterior. En este lugar exterior, se 

predica el evangelio de la transferencia de riqueza y prosperidad; no hay santidad; y 

hay perpetuos compromisos con el mundo. Es importante notar que en este tipo de 

posición del patio exterior, la vista de Elí era débil, dejándolo con una visión pobre. El 



 

 

Señor Todopoderoso está pidiendo al sacerdocio de la iglesia que se mueva a la 

posición de Samuel, donde está la voz del Dios Todopoderoso; junto a la sagrada y 

terrible Arca de Dios. En este lugar santo hay fuertes visiones de Dios y la voz del Señor 

abunda aquí, debido a que la santidad anima en este patio interior. La visión de Samuel 

era por lo tanto muy fuerte, comparada con la débil visión del patio exterior de Eli. Esto 

causó que Eli no tuviera la capacidad de detectar el cambio de estación y hacer la 

renovación espiritual necesaria para que el movimiento de Dios erradicara la gran 

oscuridad que había absorbido la tierra. Por otro lado, Samuel era sensible al cambio 

espiritual de estación y continuó ministrando cerca del Arca de la Alianza del Señor, 

mientras llevaba un efod de lino fino. Mientras esto sucedía, Elí continuó allí con un 

tenedor de tres puntas tomando porciones de grasa de las ofrendas que Jehová había 

prescrito para su morada, y usándolo para engordarse junto con sus hijos (1 Samuel 

1:9-20; 1 Samuel 2). Hay que recordar que cuando Ana lloraba por la desolación de la 

casa, rogando al SEÑOR que levantara por medio de ella un mensajero santo, fue 

tachada de borracha justo en las escaleras de la casa del SEÑOR. Eso significa que 

esta gran oscuridad no sólo había provocado una caída, sino que también era común 

encontrar borrachos en el templo. Mientras que los hijos de Eli estaban en pecado 

sexual con las mujeres que servían a la entrada del templo, el muchacho Samuel 

continuó creciendo en estatura y en favor del SEÑOR (1 Samuel 2:22-26). Esta es la 

imagen misma de Cristo Jesús el Mesías, porque creció en sabiduría, en estatura y en 

gracia ante Dios (Lucas 2:52). El SEÑOR está buscando al Cristo, como Samuel de hoy, 

para que mantengan la Luz de Dios encendida en el interior de la iglesia. Esto 

esencialmente erradicaría la gran oscuridad que ha envuelto la casa. El Espíritu Santo 

anhela que estos nuevos siervos puedan usar tales pastores para restaurar la iglesia 

como lo hizo Samuel para restaurar a Israel en su hora más oscura. 

Desafortunadamente, esta llamada urgente llega en un momento en el que los pastores 

de hoy están ocupados en el patio exterior, llevando en sus manos tenedores de tres 

puntas y recogiendo continuamente las porciones de grasa de las ofrendas que el Señor 

ha prescrito para su morada. Se colocan a la entrada del templo, comprometidos en el 

pecado sexual con las mujeres que sirven a la entrada de la iglesia del Señor. 

 

El SEÑOR está llamando desesperadamente a los nuevos Samuel para que se levanten 

y se hagan cargo de la casa, mientras operan junto al Arca de la Nueva Alianza del 

SEÑOR. En ese lugar hay absoluta santidad y justicia, mientras que la voz del Señor 

puede ser escuchada directamente. Por el contrario, en el patio exterior, los falsos 

profetas están ocupados propagando rumores de "¡Oh! He oído, ¡Oh! He visto y ¡Oh! 

He oído, ¡Oh! Has visto, ¡Oh! Sabes ¡Oh! Creo..." 



 

 

No es de extrañar que cuando Zacarías vio la visión del SEÑOR, el candelabro, el 

SEÑOR le mostró que emitía una luz inextinguible que se alimentaba de los dos olivos. 

Estos dos olivos representan el Espíritu del Señor y la Palabra de Dios que impulsan la 

inextinguible Luz de Dios en el santuario. Con esto, Dios le está diciendo a la iglesia que 

no es por su fuerza o poder sino por su Espíritu (Zacarías 4:1-14). Por esta razón, es 

importante que la iglesia sepa que sin el completo arrepentimiento y el retorno a Jesús 

de Nazaret, la restauración de la santidad nunca jamás se establecerá en su vida. La 

Luz de Dios es la salvación de nuestro Señor Jesús y produce el poderoso fruto del 

Espíritu en el arrepentimiento. Este fruto de arrepentimiento se manifiesta en la santidad 

de las vidas de los cristianos. Esa es la luz que Jesús enciende en cada cristiano para 

que ellos también puedan emitir esta luz en el mundo oscuro. Es por esta razón que 

cuando la Menorá judía se enciende, el Siervo se utiliza para iluminar las otras ocho 

lámparas, dándoles así el mismo nivel de luminiscencia. El Señor Dios anhela una 

iglesia que se someta plenamente al Espíritu Santo, para que cuando Jesús levante sus 

lámparas, puedan encenderse con tal chispa que las envíe a iluminar hasta la eternidad, 

con una unción inextinguible. 

Mientras la lámpara se enciende 

 

 

Dios siempre había planeado que la iglesia fuera una prueba viviente de su poder y de 

su bondad en la tierra. Quería que los demás creyeran en Cristo Jesús por lo que vieron 

entre su gente en la iglesia. Dios Todopoderoso también quería usar la iglesia como 

testimonio de su poder amoroso, prodigándola con una comunión continua. Cuando 

entregamos nuestras vidas a Dios, nuestra creciente bondad, honestidad y pureza 

resaltará como testimonio del tipo de vida que es posible a través de él. Qué honor es 

para la iglesia ser usada por nuestro Creador para tocar las vidas de otros. La 

renovación espiritual en la iglesia siempre traerá esperanza y aliento a los demás 

cuando empiecen a buscar a Dios por sí mismos (Jeremías 4:1-2). Tal vez la parte más 

difícil de la disciplina en el camino cristiano, es permitir que aquellos que amamos vivan 



 

 

con las consecuencias de sus errores. Ningún padre disfruta del proceso de disciplina 

pero sin él, el amor está incompleto (Hebreos 12:10-11). De esta manera, Dios también 

permite que la iglesia sufra las consecuencias de sus pecados (Jeremías 4:18; Jeremías 

5:3; Jeremías 5:19; Jeremías 5:31; Jeremías 6:18-19). 

 

Sin embargo, al igual que durante el reinado de Antíoco IV en Israel, cuando la iglesia 

es juzgada, Dios a menudo diseña el juicio para llevarla al arrepentimiento y al despertar 

para el avivamiento espiritual. La iglesia puede aprender mucho de la vida de Israel, 

cuando las tinieblas y el juicio golpean. Al enfrentarse a una destrucción inminente, el 

pueblo de Israel buscó hacer cambios externos que esperaban trajeran liberación. La 

iglesia de hoy también, cuando fue reprendida por el Señor por la infiltración del pecado 

en la adoración, siempre ha sido rápida en defenderse a través de la fachada y la puesta 

en marcha de cambios externos. Esto suele ser un intento desesperado de representar 

la reforma. Una condición de este tipo una vez prevaleció en Israel también y ella hizo 

todos los cambios que pudo en el exterior en lugar de mirar para ver lo que estaba mal 

en el interior. Encubrir nuestros fracasos de esta manera sólo oculta la verdad de 

nuestra situación. Sin embargo, es importante notar que el Señor Soberano nos mira 

desde el interior. Cuando nos preocupamos por cómo nos vemos ante los demás, no 

podemos lidiar con los verdaderos problemas que se esconden bajo la superficie. Por 

eso, la única manera de erradicar la oscuridad que ha enredado a la iglesia, es mediante 

una masiva y genuina autoevaluación en el arrepentimiento. Es este arrepentimiento el 

que retorna la iglesia al Señor, permitiéndole así reencender la inextinguible Lámpara 

de Dios. Tal proceso esencialmente equivale a volver a entronar a Jesús en la iglesia 

como la autoridad principal. 

 

 El Espíritu Santo representa la botella del aceite sagrado de la unción que tiene por 

objeto mantener bien encendida la Lámpara de Dios, con su Luz creciendo en fuerza, 

desde la primera hasta la octava lámpara. Esta Luz expulsa la oscuridad del recinto 

interior de la casa del Señor. Para el advenimiento del Rapto, el mismo Señor Jesús, 

dio la parábola de las diez vírgenes que salieron a las tinieblas del mundo para esperar 

las bodas del Cordero de Dios. Sin embargo, a las 11:59pm, cuando se acercaba la 

medianoche, la voz sonó "¡Aquí está el Esposo, venid a su encuentro!" Y sólo las cinco 

vírgenes sabias que tenían la botella de aceite de la unción sagrada, entraron con sus 

lámparas encendidas en el banquete de bodas del Cordero de Dios. Como en 

Hanukkah, en el que la lámpara se encendió en la semana siguiente, es decir, en el 

octavo día, las lámparas que las cinco vírgenes sabias encienden aquí en la tierra, 

entran con ellas en el banquete de bodas eterno. Eso significa que la lámpara que la 

iglesia de Cristo enciende aquí y ahora, después de la gran oscuridad, puede 



 

 

literalmente entrar en la nueva dispensación del reino de Dios. Esta lámpara lleva la luz 

de Dios, la luz del mundo que es Jesús. (Juan 8:12) Esto significa que esta luz es la 

justicia del Señor con la que la iglesia debe iluminar su camino en la oscuridad del 

mundo actual. Esta Luz atrae a la iglesia hacia el rapto. Sin embargo, es esta misma 

Luz la que eventualmente se convierte en el vestido de novia de Cristo. La Luz que se 

discute aquí se convierte en la santidad de la iglesia porque se dice que "sin santidad, 

nadie verá al SEÑOR" (Hebreos 12:14). Esta luz debe brillar en la iglesia hoy en día 

para emitir el fruto del Espíritu como la santidad del Señor. Tal fruto está desprovisto de 

corrupción, atrayendo así a los que perecen en la espesa oscuridad de este mundo 

malvado. De esta manera, los que perecen también pueden anhelar esta Luz para la 

remisión del sufrimiento físico y espiritual en el que han incurrido. Al hacer esto, la iglesia 

habrá cumplido esencialmente su antigua comisión de cosechar las almas para nuestro 

Precioso Señor Jesús (Mateo 25:1- 13; Hebreos 12:14; Apocalipsis 19:6- 9; 1 Pedro 

1:15).  

Seguramente, la iglesia de Cristo también puede realizar el Milagro del Janucá 

Espiritual, el Milagro de la Luz, el Milagro de la Victoria sobre el adversario. ¿Qué última 

llamada a la actual iglesia de Cristo en todo el mundo? Por lo tanto, para que la iglesia 

actual logre la restauración debe arrepentirse para salir de la oscuridad y ver el Milagro 

de la Luz de Dios - JESUCRISTO DE NAZARETH. Esta luz es la salvación de nuestro 

Señor Jesús. El Señor le está pidiendo a la iglesia que nazca de nuevo y viva una vida 

santa igual a su vocación. 

                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

EL PAPEL DE LA ÚLTIMA UNCIÓN 

Por Dr.Owour 

Narrativa De La Transfiguración: Revelando La Nube Gloriosa 

 

Mientras el Señor Jesús continuaba dialogando con los dos siervos en la cumbre de la 

transfiguración, un evento repentino y totalmente imprevisto se produjo cuando la nube 

que encarnaba la asombrosa gloria del Señor, bajó del cielo.  

 

La llegada de esta gloriosa y espesa nube de Dios Todopoderoso provocó el clímax de 

los eventos en esta escena de la gran visitación (Mateo 17:1-13). La notable aparición 

de esta nube inesperada, instantáneamente ensombreció la voz, errónea, de Pedro en 

la cima de la montaña. Pedro estaba sugiriendo la construcción de tres santuarios 

terrenales de una manera que no se ajustaba a la ocasión. Esta interrupción, sin 

embargo, creó un sereno interludio de un segundo, encendiendo así el terror extremo 

de Dios que golpeó a la iglesia en la transfiguración. El aguijón de este temor de Dios 

surgió cuando la iglesia remanente de la transfiguración despertó repentinamente a la 

sobria realización de que ellos acababan de encontrarse cara a cara con la venerada 

presencia de Dios Todopoderoso. Es este comienzo el que cambió la dinámica espiritual 

de los eventos de la transfiguración en un nuevo y elevado nivel nunca antes visto en la 

tierra. Este giro de los acontecimientos estuvo marcado por una gloria sin precedentes 

del Señor Dios. El inmenso resplandor que emanaba de la nube, transformó literalmente 

la cima de esta montaña en los lustros de la morada celestial. 

Esta gloriosa nube presentaba una aguda puntuación sobre la conversación que se 

había mantenido anteriormente en esta cumbre. Sin embargo, lo más significativo de 

esta distinguida nube es que se deslizó rápidamente a través de la cima de la montaña, 

envolviendo a los dos mensajeros del SEÑOR y encerrándolos en una poderosa nave 

capsular. Esta nave rápidamente se convirtió en una envoltura espiritual que envolvió 

totalmente a los dos mensajeros que Dios envió. 

En un momento dado, esta gloriosa envoltura cambio rápidamente en una entidad móvil 

espiritual. Al hacerlo, la nube se elevó hacia la entrada del cielo asumiendo así una 

función vehicular. A medida que esta nube se movía, apuntaba directamente a la 

entrada del cielo que ahora estaba abierta en el cielo. Si hubo algún momento en el que 

el embellecimiento y la magnificencia de este evento en la cima de la montaña se había 

alcanzado, fue en esta coyuntura cuando el brillo se elevó hacia el cielo. Esta tremenda 



 

 

ascensión hacia el cielo hablaba claramente de una sensación de logro en esta misión 

histórica. Es este increíble acto vehicular de despegue el que predijo en gran medida el 

episodio que vendrá en el rapto. Al igual que el trío restante fue testigo de este 

despegue, así será en el rapto cuando sólo y estrictamente la santa iglesia remanente 

de Cristo sea partícipe de tal incidente. Estos electrizantes eventos se desarrollaron tan 

abruptamente incluso cuando el reverente temor del Señor continuó reinando. Se 

convirtió en la mayor bendición que la novia remanente de Cristo ha encontrado, porque 

por una vez le dio una pequeña muestra de la gloria celestial y las cosas que vendrán. 

En ese momento, llegó del cielo la poderosa y autoritaria voz del Señor, una voz que 

rompió el hielo y dio una orden obligatoria a la iglesia. 

El Simbolismo De Esta Gloriosa Nube  Oscura 

 

Comprender el profundo simbolismo espiritual que subyace en la espesa y gloriosa nube 

oscura que descendió en la montaña de la transfiguración, requiere inevitablemente que 

la iglesia explore la experiencia del desierto por la que pasó Israel. Encontrada en un 

estado caído, y luchando con la esclavitud, Israel había perdido completamente la 

dirección de su más importante apariencia de herencia. Se suponía que era una 

herencia espiritual que se había presentado anteriormente a Jacob, en el pacto que 

Jehová Dios inició en Betel. Sin embargo, lo que es más intrigante es la manera en que 

el Señor liberó y guio a Israel a través del desierto. Una vez más, la nube de su gloria 

toma el centro del escenario, convirtiéndose así en el mensaje más importante de esta 

espesa nube al borde del rapto. No hay lugar en el que el papel de esta poderosa nube 

de Dios se haga tan evidente como en esta Escritura. Entonces Moisés subió a Dios, y 

el SEÑOR le llamó desde el monte y le dijo: "Esto es lo que debes decir a la casa de 



 

 

Jacob y lo que debes decir al pueblo de Israel: 'Vosotros mismos habéis visto lo que 

hice con Egipto, y cómo os llevé en alas de águila y te traje a mí (Éxodo 19:3-4). Aquí 

se observa que Dios Todopoderoso revela la identidad espiritual de esta poderosa nube 

oscura como las alas del águila que protegen y guían. Esta nube que guio a Israel en el 

día, transformándose en fuego que se adelantó a ellos por la noche, es el brazo 

extendido del Señor. Además, cuando el profeta Isaías vio el advenimiento del rocío de 

la mañana que purgaría el polvo y la oscuridad que consume a los dormidos en sus 

tumbas, es esta nube la que vio. Al igual que Israel, que necesitaba esta nube para 

limpiarlos de la suciedad espiritual de la esclavitud egipcia y a través del desierto, la 

iglesia de hoy necesita el portal del cielo para abrir y liberar esta nube para limpiar sus 

vestiduras. Se supone que este es el evento más importante para preparar las bodas 

del Cordero. Sin embargo, el advenimiento de esta nube sobre Israel llevó a la completa 

destrucción de toda una generación en un acto severo que constituye la reprensión de 

Dios. En la transfiguración también, esta nube no llegó sin una severa reprensión al trío 

de la iglesia remanente. En ese lugar la voz de Dios Todopoderoso reprendió las 

palabras descuidadas de Pedro y estableció el mandato de escuchar a Jesús. De 

manera similar, cuando el profeta Isaías vio esta nube descendiendo como el rocío de 

la mañana, observó que la tierra ya no podía ocultar ni la sangre derramada sobre ella 

ni sus muertos. Esto predijo en gran medida la enorme reprensión contra el pecado, que 

esta nube traería a la iglesia. Daniel el profeta del Señor había visto igualmente que la 

llegada de este rocío de la mañana provocaría que un fuego de santidad se encendiera 

en los corazones de los cristianos, evitando así el pecado a toda costa. Este rechazo 

del pecado a toda costa es lo que constituye el avivamiento del arrepentimiento masivo 

del fin del mundo. Y aun así, debido a la gran oscuridad de la hora undécima, habría 

una inevitable resistencia del mundo, dirigida hacia una vida santa entre los cristianos. 

En este caso, caminar en santidad constituiría una reprensión pasiva al pecado del 

mundo, mientras que la predicación de la santidad se convertiría en un acto activo de 

agresión hacia los principados y poderes de los reinos de las tinieblas de hoy en día. 

Esta es la razón por la que Daniel vio a Miguel el Gran Príncipe que protege al pueblo 

de Dios levantándose en una hora antes del rapto. Es esta temporada de protección 

divina del Dios Todopoderoso la que permitiría a los devotos cristianos continuar en la 

búsqueda de la rectitud y la santidad, sin importar el rechazo de la época. Esto sería 

sinónimo de la protección que la nube dio a Israel en el desierto mientras buscaban 

implacablemente al Señor, mientras los egipcios los perseguían ardientemente. En 

referencia al poder salvador de Dios residente en esta nube oscura, Moisés convocó a 

todos los israelitas y les dijo: Vuestros ojos han visto todo lo que el Señor hizo en Egipto 

a Faraón, a todos sus funcionarios y a toda su tierra (Deuteronomio 29:2). Esta poderosa 

nube que simboliza las alas del Águila, finalmente constituye el vehículo del rapto al 

generar un poderoso triunfo espiritual sobre los actuales dioses de Egipto que habían 



 

 

mantenido a la iglesia cautiva al pecado. Miguel el Príncipe que protege al pueblo de 

Dios aparece con el inicio de esta nube de rocío de la mañana. No es de extrañar de 

que Josué dijera: "Pero ellos clamaron al Señor por ayuda, y él puso oscuridad entre 

ustedes y los egipcios; trajo el mar sobre ellos y los cubrió". Viste con tus propios ojos 

lo que les hizo a los egipcios. Entonces viviste en el desierto durante mucho tiempo 

(Josué 24:7). Esta poderosa nube que constituye el vehículo del rapto, se convierte en 

la cápsula del rapto que saca a la iglesia de la tribulación. En este caso, Jehová hablaba 

de la separación de la iglesia actual, que se requeriría de las tinieblas de este mundo, y 

cuyo resultado sería la inevitable tribulación por la rebelión. Al arrebatar a Israel de la 

esclavitud del pecado, en ruta hacia la herencia prometida, esta nube simbolizaba la 

envoltura del rapto que sacaría a la iglesia del principio de los dolores de parto, incluso 

cuando los dolores de parto empiezan a arreciar. Por eso, el Señor se refirió a ella como 

un ser: como un águila que agita su nido y se cierne sobre sus crías, que extiende sus 

alas para atraparlas y las lleva en sus piñones (Deuteronomio 32:11). Como la nube 

agitó a Israel y le hizo añorar la Tierra Prometida, así se supone que la iglesia está 

agitada por el rocío de esta mañana, haciendo que añore el rapto evitando el mal. Una 

vez que se haya agitado lo suficiente, la iglesia de Cristo de hoy no tendrá más remedio 

que anhelar la verdadera fuente de aguas vivas, como hizo el hijo pródigo al ser agitado 

por las migas de pan que dio de comer a los cerdos, provocando así que anhele 

enormemente el pan caliente que abunda en la casa de su Padre. Sólo entonces el hijo 

pródigo se arrepintió y volvió a casa con un anillo de boda y un vestido (Lucas 15). Así 

es con la iglesia, que esta mañana el rocío agravaría su sed del Espíritu Santo, hasta el 

punto de que inevitablemente se le haría volver al Señor en genuino arrepentimiento. 

En este umbral de arrepentimiento entonces, la nube oscura de rocío de la mañana 

definitivamente exudará gloria alrededor de la iglesia, y se convertirá en el vehículo del 

rapto que eleva a la iglesia hacia la ventana del cielo que está abierta en el cielo. Tal 

borde permite que la nube del rocío de la mañana arrastre a los santos dormidos en el 

polvo de la tierra, limpiándolos del polvo y la oscuridad que habían marcado su madurez, 

llevándolos así en el rapto. De la misma manera, esta nube también será el poder que 

transforme a los santos cristianos vivos, traduciéndolos literalmente en seres 

espirituales inmortales en el rapto. El rocío de esta mañana, que viene como una nube 

espesa de esta última gloria, no debe faltar en la iglesia que aspira al rapto. Al hacerlo, 

el Señor Dios habrá usado el rocío de la mañana para restaurar la iglesia a la virginidad 

de su promesa original a la imagen y semejanza de Dios (Génesis 1:26). Para entonces, 

el SEÑOR habrá restaurado el celo juvenil de la iglesia por Cristo, y por lo tanto el 

cumplimiento de la escritura que afirma; que satisface tus deseos con cosas buenas 

para que tu juventud se renueve como la del águila (Salmos 103: 5). La nube del 

vehículo del rapto simboliza la restauración de la iglesia actual desde el primer Adán 

hasta Cristo Jesús. El Señor Jesús definió claramente para la iglesia, que el único 



 

 

sacrificio que el Dios Todopoderoso busca, es el sacrificio de la obediencia. Dios en el 

cielo anhela ahora mismo una iglesia que emularía a la primera iglesia santa fiel en 

Pentecostés. Y sólo el rocío de la mañana que viene como la última unción puede 

restaurar la iglesia actual, no sólo de vuelta a la pureza de la primera iglesia primitiva, 

sino también superarla en la gloria del rapto. Esta obediencia que Jesús presentó en la 

cruz, es la humilde obediencia que la iglesia de hoy en día debe llevar a cabo para volver 

al muy cuidado y no lucrativo evangelio de la sangre y la cruz a través del 

arrepentimiento. Esto es lo que le ganará a la iglesia el tan esperado despegue en el 

vehículo de rapto de la nube, disfrutando así de la seguridad y protección de las alas 

del Águila, mientras la tribulación muerde a lo grande. No hay mejor manera de decirlo 

que como lo dijo el profeta Isaías: "Los que esperan en el Señor renovarán sus fuerzas". 

Se remontarán sobre las alas como las águilas; correrán y no se cansarán, caminarán 

y no se fatigarán (Isaías 40:31). 

 

Este vuelo sobre las alas de Águila fue la presentación simulada de la iglesia raptada 

mientras evade la tribulación. El Señor pide a la iglesia actual que se separe de este 

mundo pecaminoso para que pueda servirle con justicia sin ser disuadida durante el 

actual comienzo de los dolores de parto. Es sólo entonces cuando ella será llevada al 

rapto por la fuerza del Águila. La majestad de esta última nube de la gloria de Dios es 

conocida desde que incluso el profeta Jeremías la vio venir para salvar a la iglesia, 

mientras desataba la tribulación sobre los rebeldes. Hizo que Jeremías se lamentara 

diciendo: "¡Mira! Avanza como las nubes, sus carros vienen como un torbellino, sus 

caballos son más rápidos que las águilas. ¡Ay de nosotros! ¡Estamos arruinados! 

(Jeremías 4:13). La llegada de esta nube de rocío de la mañana no sólo expone el 

pecado para el arrepentimiento, sino que en esencia marca el inicio del juicio de Dios 

contra el pecado. Y esa es la razón por la que cuando el Señor presentó los dos anillos 

de boda para el rapto en el cielo, también presentó el caballo blanco sobre estos 

gloriosos anillos (visión del 1 de noviembre de 2006). Ese caballo blanco es el que viene 

a Jerusalén para juzgar el pecado en la tierra como espadas llameantes salen de su 

boca (Apocalipsis 19:11-21). Implica que tan pronto como el vehículo del rapto llega 

para glorificar y arrebatar a la iglesia elegida, se levanta desatando el juicio posterior al 

rapto que continúa, a través de una gran tribulación, hasta el Día del Señor. Esta 

descripción de la gloriosa nube de esta última unción como carros como un torbellino 

representa el rapto de los santos elegidos, desde Enoc hasta que Jesús fue llevado a 

Betania. Por lo tanto, ofrece la mayor esperanza de cómo la iglesia de hoy será 

igualmente elevada a la seguridad del cielo. 

No obstante, el poder que surgirá de la última gloria del Señor en el rapto será finalmente 

capaz de sostener la extremadamente duradera iglesia hebrea (Israel) durante la 



 

 

tribulación. Pero esto sólo tendrá que ocurrir cuando escuche el testimonio de Cristo en 

esa terrible dispensación. Como dijo el SEÑOR de Moab: Esto es lo que el SEÑOR dice: 

"¡Mira! Un águila está bajando en picado, extendiendo sus alas sobre Moab (Jeremías 

48:40). Además, en la tribulación y la gran tribulación, el poderoso poder de esta nube 

será como un águila que salvará a los elegidos de Israel. Tal salvación será altamente 

celebrada como el SEÑOR dijo de ella; a la mujer se le dieron las dos alas de una gran 

águila, para que volara al lugar preparado para ella en el desierto, donde sería cuidada 

por un tiempo, tiempos y medio tiempo, fuera del alcance de la serpiente. Entonces de 

su boca la serpiente arrojó agua como un río, para alcanzar a la mujer y arrastrarla con 

el torrente. Pero la tierra ayudó a la mujer abriendo su boca y tragando el río que el 

dragón había arrojado de su boca. Entonces el dragón se enfureció con la mujer y se 

fue a hacer la guerra contra el resto de su descendencia, los que obedecen los 

mandamientos de Dios y se aferran al testimonio de Jesús (Apocalipsis 12:14-17). Esta 

mujer prefigura la nación de Israel. El arca de Noé había profetizado anteriormente 

sobre esta iglesia hebrea que será redimida durante la gran tribulación. Por lo tanto, la 

iglesia remanente de Cristo de hoy sólo sobrevivirá en el desierto de arrepentimiento, y 

en su camino al reino de Dios y por lo tanto tendrá que ser salvada sólo por la nube. 

 

 

 

 

Relanzamiento de la Lámpara de Dios Lección de Hanukka judía. Este mensaje es parte 

de un capítulo de la REVISTA DE   ARREPENTIMIENTO Y SANTIDAD (Volumen 2). 

Para una lectura más detallada, por favor, consulte en consecuencia. Una versión 

completa y original en inglés de este mensaje.                  
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